



Des éléphants et des hommes

Créée en octobre 2003, cette association a plusieurs objectifs : défendre la conservation

de la biodiversité en Afrique noire dans une perspective de développement durable, se construire en tant qu'association relais d'une ONG basée au Botswana "Living with elephants" et sensibiliser à l'intérêt de l'éco-tourisme. Ses trois fondateurs se sont rencontrés autour de leur intérêt pour la vie sauvage et de l'éléphant. Julien Marchais travaille sur le terrain et partage la tâche titanesque d'un couple du Botswana se battant pour la protection du pachyderme, tandis qu'Anne-Christine Procope et Pascal Bourgoën assurent le relais d'informations en France.

Le concept de l'éco-tourisme reste peu connu en France. Pourtant un "éco-volontaire" n'a pas besoin de compétences particulières. Si donc l'envie vous vient de camper dans la savane pour observer au plus près un troupeau d'éléphants et ainsi, à votre échelle, contribuer à faire avancer leur cause, n'hésitez pas (a fortiori si vous êtes scientifique, caméraman ou monteur) ! L'idée est de pouvoir renforcer la communication autour de cette problématique. Et si l'engagement sur le terrain vous fait encore hésiter, votre adhésion déjà peut aider... Pour en savoir plus :

<http://www.deselephantsetdeshommes.org/>